



ぱんだぐみだより



2024.8.1 NO. 4

暑い夏がやってきて、外からはセミの鳴き声も聞こえてきました。子どもたちは大好きな水遊びをしたり、室内でもしっかりと身体を動かしたりして楽しんでいます。気温の高い日が続きますが、水分補給やこまめな休息を挟みながら、子どもたちとたっぷり身体を動かしたり、いっぱい食べたりして、暑い夏も乗り越えていきたいと思ひます。

水遊び楽しいね

子どもたちが大好きな水遊び！暑い日も多くあり、外に出られない日もありますが、水遊びができた日には、全力で楽しんでいます。泡遊びでは、身体に泡を付け、感触を楽しんだり、ログハウスの掃除をしたりして遊んでいます。また、色水を用意すると、ジュース屋さんオープンしたり、色を混ぜると、どんな色になるのか、実験を楽しむ姿も見られます。

今後は、寒天遊びや、かたくり粉粘土、ボディペイントなど様々な感触遊びも取り入れ、楽しんでいきたいと思ひます！



ダンスにかけっこ！

10月には、ぱんだ組初めての運動会があり、部屋やホールでダンスやバトン、かけっこなどを楽しんでいます！

去年から、お兄さん、お姉さんがホールで運動会に向けてダンスや組体操などを頑張っている姿を見ていたためか、より期待感が高まっているように感じ、微笑ましいです。

今度も表現遊びや運動遊びを保育の中に取り入れ、子どもたちと楽しんでいきたいと思ひます！



おいしいかき氷ができたよ

先日、かき氷の製作遊びを楽しみました！お花紙をシロップに見立て、画用紙にのりで貼り付けたり、フルーツをトッピングしたりして可愛いかき氷が完成しました。



おわがい

- 汗をかき、着替えをすることも多くなりますので、衣服の名前の確認、補充をよろしくお願ひします。
- 子ども同士の肌の接触が増え、思わぬ事故に繋がる場合がありますので、爪が伸びていないか、こまめにチェックをお願いします。

8月行事予定

- 6日(火) 身体測定
- 8日(木) 交通安全集会
- 21日(水) 誕生会
- 22日(木) 防災集会
- 27日(火) 避難訓練



- 毎週月・金曜日は英語で遊ぼうがあります。
- 毎週水曜日はバイキング給食があります。

8月14日はバイキング給食を行いません。白ご飯を持って来てください。

